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前期の職業体験週間が終わりました。反省会（振り返り）では、就職する上において、良

かった点や課題等を聞かれたかと思います。学校生活や家庭生活で、課題を解決できるよう

に取り組んでいってください。 

今回は就労継続支援 A 型の説明をします。 

 

「就労継続支援 A型」とは       

 就労継続支援Ａ型は、福祉就労ではありますが、雇用契約が結ばれており、最低賃金（平

成３０年１０月より８７１円に）以上が保障されています。支援者がいるので、困ったこと

等があれば聞きやすい環境で仕事ができます。 

 労働時間は４時間ぐらいの事業所が多いですが、６時間の事業所もあります。週５日、１

日４時間働いたとすると、７万円ほどの収入になります。 

作業内容は、軽作業（チラシの封入など）、クリーニングなどがあります。毎日安定して

継続して働くことが条件です。企業就労に近い形態です。 

 

卒業後の進路に関わる事業所の見学をしましょう 

企業就労だけが進路ではありません。それぞれに合った進路を 

考えて欲しいので、訓練校や就労移行支援事業所等についても学ん

でいただきたいと思っています。１・２年生も含めて、この夏休み

を利用して、訓練校や就労移行支援事業所等を見学してください。 

 

 名称 場所 内容 オープンキャンパス等  日時 

訓

練

校 

国立県営兵庫障害者職業能力開発校          

伊丹市東有岡 4-8 

総合実務科 

（知的）15 名 

・オープンキャンパス 

8月 3日（土）・8月 4日（日） 

午前の部と午後の部あり 

兵庫県立障害者高等技術専門学院  

神戸市西区曙町 1070 

総合実務科 

（知的）15 名 

・オープンキャンパス 

7月 20日（土） 

兵庫県立障害者高等技術専門学院  

阪神友愛食品（株）能力開発センター 

西宮市鳴尾浜 3-10-1 

食品流通科 

（知的）15 名 

・体験入校 3年生のみ対象（1日間） 

7 月 24 日（水）・7 月 24 日（木）・

10月 8日（火）・10月 9日（水）・ 

（進路指導部長 石倉） 

 

（第２号） 
～働く人になるために～ 



 

１年生 前期職業体験週間 

 １年生は５日間の校内作業に取り組みました。作業内容は、ケミカルキャップ、ギフトセ

ットの梱包、バリ取り等で、最初は作業に慣れず、とまどいも見られましたが、時間が経過

するとともに作業速度や正確性が上がっていました。実際に薬局で使用されたり、ネットで

販売されたりする商品を扱うので、成果がわかりやすく、より充実した実習となりました。

初めての実習で、体力的にも大変だったと思いますが、やり遂げることによって、生徒達は

一回り成長することができたように思います。 

 

 

 

 

 

 

 

       【ｹﾐｶﾙｷｬｯﾌﾟ】                 【ｷﾞﾌﾄｾｯﾄ】              【ｽｸｰﾙﾒﾝﾃﾅﾝｽ】 

（１年学年主任 圓谷） 

 

２年生 前期職業体験週間 現場実習 

今回は２週間 10日間にわたる職場実習でした。しかもほとんどの生徒が一人で実習先に

お世話になり、教師の引率もないという、不安や緊張を伴う環境の中での実習となりました。

遅刻や欠勤をしないために経路をしっかり確認し健康管理を行うこと、自分からあいさつを

すること、分からないことがあった時や自分で判断できない時に自分から質問すること、休

憩中に会社の人とコミュニケーションをとること…働く上で基本的なことをたくさん学ぶ

機会となりました。ほとんどの生徒が最初はガチガチだったようですが、日を経るに従い見

通しを持って作業に取り組めるようになり、２週間頑張り通すことができたと多くの実習先

の方から褒めていただきました。一方で、あいさつ、言葉遣い、時間の管理、身だしなみ、

仕事を行う時の姿勢、働く意欲、ルールやマナー、体力など、働き始めるまでにクリアして

おかなければならない課題も指摘されました。できたこと、できなかったことをしっかりと

振り返り、今後の学校生活や家庭生活に活かして確実にステップアップしていきましょう。 

 

 

 

 

 

 

 

【封入作業】         【洗車】     【福祉施設での湯茶の準備】 

（２年学年主任 聳城） 

 



３年生 前期職業体験週間 現場実習 

３年生の職業体験実習が終了しました。今回は、卒業後の進路につながる実習（結合実習）

になる人がいました。今までの実習や学校で勉強してきたことを活かして実習することがで

きた人、頑張ったけれども納得できる実習にならなかった人･･･など、それぞれの実習先で

みんな精一杯頑張ったと思います。実習先も真剣です。将来、自分の会社で雇用しても大丈

夫なのかどうか、仕事をしていく上で何が課題なのかなどを見極めてもらい、実習後の反省

会で貴重な意見をいただきました。 

今回で全員が同じ時期に行く実習は終了しました。今後は、卒業後の進路に向けてそれぞ

れが実習先の日程に合わせて実習することになります。自分の将来を考えて、働き続けられ

る場所をしっかり見つけてほしいと思います。 

 

 

 

 

 

                              

【ﾘｻｲｸﾙ分別】       【食品運搬】      【商品品出し】 

（３年学年主任 西原） 

 

 

３年生 第一次職業相談会 が行われました！ 

  

６月２４日（月）～６月２６日（水）に地域別のハローワークとの第一次職業相談会が

学校でありました。ハローワークと就労・生活支援センターとの面談を行い、就職希望、

意欲、態度などについて話をしました。８月下旬には各地のハローワークに保護者と本人

で直接出向いてもらい、第二次職業相談会があります。第一次職業相談会で言われた課題

についての取り組みや、今後の進路について話し合うことになっています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３年学年主任 西原） 


